

Babinsa Peduli, Koramil 21/Tegal Selatan Gelar Pengamanan Sholat Tarawih Dan Pembagian Sembako Ramadhan 1442 H

Updates - [INDONESIASATU.CO.ID](https://indonesiasatu.co.id)

Apr 13, 2021 - 09:26



TEGAL - Babinsa Peduli Wilayah Kodim 0712/Tegal bergerak selama Ramadhan 1442 H tahun 2021. Seluruh Jajaran Kodim 0712/Tegal diwajibkan aktif proaktif dalam berbagai kegiatan Masyarakat selama bulan Ramadhan 1442 H sesuai arahan Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Sutan Pandapotan Siregar, S.I.P.

Selasa(13/4/2021)

Seperti halnya yang dilaksanakan Koramil 21/Tegal Selatan pada Tarawih pertama di bulan suci Ramadhan kali ini. Dipimpin langsung Danramil 21/Tegal Selatan Kapten inf Ady Sulistiyo, jajaran Koramil 21/Tegal Selatan melaksanakan pengamanan Sholat Tarawih di Masjid Uswatun Hasanah Kelurahan Bandung Kecamatan Tegal Selatan Kota Tegal, Senin malam 12 April 2021.

Bersinergi dengan Polres Tegal Kota, Koramil 21/Tegal Selatan melaksanakan giat ini bersama Polsek Tegal Selatan dipimpin langsung Kapolsek Tegal Selatan Kopol Alkaf Chaniago, S.H., M.H. yang juga bertindak sebagai Imam.

Sholat Tarawih kali pertama tersebut terpantau kondusif yang dihadiri kurang lebih 175 orang. “Ibadah sifatnya wajib, namun sesuai petunjuk Komandan Kodim 0712/Tegal, setiap Koramil harus memastikan Ibadah Sholat Tarawih di wilayahnya harus berjalan dengan mematuhi protokol kesehatan mengingat pandemi belum berakhir” ungkap Danramil 21/Tegal Selatan Kapten inf Ady Sulistiyo.

Ditempat terpisah, Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Sutan Pandapotan Siregar, S.I.P. menyatakan “Ibadah Sholat Tarawih itu hak setiap muslim, namun mematuhi protokol kesehatan dari Pemerintah adalah kewajiban yang tidak bisa diabaikan”.

Seluruh jajaran Kodim 0712/Tegal wajib menyempatkan sosialisasi 5M saat melaksanakan pengamanan Ibadah Sholat Tarawih di wilayahnya. Memakai masker, Mencuci tangan, Menjaga jarak, Menjauhi kerumuman dan Mengurangi mobilitas harus selalu disampaikan ke masyarakat agar tidak lalai dan abai.

Sebagai wujud Sinergi peduli, usai Sholat Tarawih dibagikan paket sembako kepada Takmir Masjid Besar Uswatun Hasanah.

“Pesan dari Dandim, Masyarakat diajak untuk meningkatkan iman dan taqwanya di bulan penuh berkah ini dengan sukacita yang bersahaja, senantiasa mematuhi protokol kesehatan” tutup Danramil 21/tegal Selatan. (pendim/nrs)